



y la conducción del gobierno asumió un compromiso en la figura del presidente de que obra que se empezó, obra que se termina. No hubo ninguna duda en esta firme y férrea decisión de darle continuidad para poder satisfacer esta demanda”, agregó.

Luego, el mandatario dio detalles del plan de obra pública que se está llevando adelante en la provincia: “Es único, histórico. Estamos invirtiendo más de 6.700 millones de pesos. Estamos asfaltando más de 250 kilómetros de nuestras rutas internas para acercarnos, para integrarnos y fortalecer este círculo virtuoso, generando y promoviendo el desarrollo económico y social. Estamos llevando energía eléctrica a toda la provincia. Estamos construyendo cinco plantas de gas y tres de saneamiento”.

Finalmente, comentó que “cuando termine esta jornada vamos a caminar también hacia otra localidad del interior profundo, hacia Zapala, y ahí vamos a recorrer 51 viviendas que estamos construyendo en forma conjunta y con financiamiento mixto con el gobierno nacional”.

Por su parte, Masjuan sostuvo que “desde que empezó la gestión de gobierno hemos encontrado en el gobernador Gutiérrez un referente de lo que nosotros y el presidente (Mauricio) Macri quiere cuando habla de esta nueva política de unión. Él nos instruye para que intentemos unir a los argentinos desde nuestro lugar. Desde el primer día de gestión con Marcelo Sampablo y con el gobernador Gutiérrez hemos encontrado que es algo posible”.

*Neuquén Informa*